

NR. 62/2025

Susanne Wiegand folgt im Volkswagen Aufsichtsrat auf Marianne Heiß

- **Marianne Heiß legt Mandat zum 4. Juli 2025 nieder**

Wolfsburg, 4. Juli 2025 – Im Aufsichtsrat der Volkswagen Aktiengesellschaft kommt es auf der Anteilseignerseite zu einem Wechsel. Marianne Heiß hat mit Wirkung zum 4. Juli 2025 ihr Mandat niedergelegt. Den freiwerdenden Sitz übernimmt mit Wirkung zum 5. Juli 2025 Susanne Wiegand. Dies teilte das Unternehmen am Freitag in Wolfsburg mit.

Marianne Heiß gehörte dem Kontrollgremium seit dem 14. Februar 2018 an und war dort auch Mitglied im Prüfungsausschuss. Der Aufsichtsratsvorsitzende Hans Dieter Pötsch bedankte sich bei Frau Heiß für die sehr gute, vertrauensvolle und langjährige Zusammenarbeit. Mit ihren umfangreichen Kenntnissen unter anderem in den Bereichen Unternehmensführung und Unternehmensstrategie, in der Markenarbeit und im Finanz- und Rechnungswesen habe Frau Heiß die Arbeit des Aufsichtsrates ebenso bereichert wie mit ihren umfassenden Erfahrungen im Bereich Umwelt, Soziales und Governance (ESG) sowie ihren wertvollen Beiträgen und ihrer integrativen Persönlichkeit, erklärte er.

Susanne Wiegand verfügt über zwei Jahrzehnte Erfahrung in leitenden Funktionen in internationalen börsennotierten und Familienunternehmen in der Verteidigungs-, Maschinenbau/Konstruktions- und Schiffbauindustrie. In den Bereichen Wachstumsstrategien, Börsengänge, Transformation und Industriemärkte hat sie ebenso umfangreiche Kenntnisse und Erfahrungen wie auf den Gebieten Risikomanagement, Compliance und Exportkontrolle. Frau Wiegand wird im Prüfungsausschuss des Aufsichtsrates den Vorsitz übernehmen.

Michael Brendel

Supervisory Board Communications

+49 (0) 1520-1660713

michael.brendel@volkswagen.de | www.volkswagen-group.com



VOLKSWAGEN GROUP

Über den Volkswagen Konzern:

Die Volkswagen Group ist einer der weltweit führenden Automobilhersteller mit Hauptsitz in Wolfsburg, Deutschland. Sie ist global tätig und verfügt über 115 Produktionsstätten in 17 europäischen Ländern und 10 Ländern in Nord- und Südamerika, Asien und Afrika. Der Konzern beschäftigt rund 680.000 Mitarbeiter. Die Fahrzeuge der Gruppe werden in über 150 Ländern verkauft.

Mit einem umfassenden Portfolio starker globaler Marken, führenden Technologien im industriellen Maßstab, innovativen Ideen zur Erschließung künftiger Profit Pools und einem unternehmerisch denkenden Führungsteam setzt sich der Volkswagen Konzern dafür ein, die Zukunft der Mobilität durch Investitionen in elektrische und autonom fahrende Fahrzeuge, Digitalisierung und Nachhaltigkeit zu gestalten. Das Ziel: Als „Global Automotive Tech Driver“ die besten automobilen Technologien für Kunden weltweit zugänglich zu machen - von der Einstiegsmobilität bis zum Luxussegment.

Im Jahr 2024 betrugen die weltweiten Auslieferungen von Konzernfahrzeugen 9,0 Mio. (2023: 9,2 Mio.). Der Umsatz des Konzerns belief sich im Jahr 2024 auf 324,7 Mrd. Euro (2023: 322,3 Mrd. Euro). Das operative Ergebnis betrug im Jahr 2024 19,1 Mrd. Euro (2023: 22,5 Mrd. Euro).

THE GLOBAL AUTOMOTIVE TECH DRIVER.
